

CTC agasaja a Adultos Mayores



La Habana, 19 sep (RHC) En ocasión del 1º de octubre, Día Internacional del Adulto Mayor, la Central de Trabajadores de Cuba (CTC) realiza una serie de homenajes a los hombres y mujeres que durante años han laborado en diversas esferas de la sociedad.

El agasajo será desde este 19 de septiembre y hasta el próximo día 3 de octubre, en las organizaciones de base y organismos de dirección.

Los sindicatos y la Asociación Nacional de Innovadores y Racionalizadores organizan múltiples actividades que tienen como escenario principal el colectivo laboral.

Entre ellas se cuentan matutinos especiales, el fortalecimiento de los grupos de activistas jubilados en favor del trabajo de dirección sindical, el fomento del movimiento de asesores, maestros de oficios, instructores y tutores de los jóvenes trabajadores que recién inician su vida laboral.

También están previstos encuentros intergeneracionales para tratar temáticas como Historia del movimiento sindical, Los valores en el trabajo, y El bloqueo que afecta al pueblo cubano.

El 1º de octubre dará inicio el curso escolar de las Cátedras Universitarias del Adulto Mayor, programa de enseñanza encaminado a multiplicar conocimientos y propiciar una mejor calidad de vida en las personas con 60 años de edad y más, segmento que en Cuba representa el 19 por ciento de sus habitantes.

(Con información del periódico Trabajadores)



Radio Habana Cuba